

Der Vorsitzende berichtet von einem Gespräch mit Frau Holk, komm. Schulleiterin der Grundschule an der Schwale, die ihm die angespannte Raumsituation der Schule zum kommenden Schuljahr 2015/16 erläuterte.

Frau Bartelheimer teilt mit, dass derzeit einige Optionen geprüft werden, um dem Raumbedarf der Schule und der Betreuten Grundschule auch ab dem nächsten Schuljahr gerecht zu werden. Eine Lösung hierfür solle auch im Hinblick auf das anstehende Anmeldeverfahren zeitnah gefunden werden. Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt zu, dass die Mitglieder des Schul-, Kultur- und Sportausschusses bis Ende des Jahres 2014 über das Ergebnis informiert werden.